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   Vitória do SindicatoVitória do Sindicato

Tribunal de Justiça de São Paulo decide sobre 
dissídio coletivo de greve em Taquaritinga

Relator Desembargador Ricardo Dip opta pela legalidade do movimento grevista
Na última decisão do 

Tribunal de Justiça do Es-
tado de São Paulo, o De-
sembargador Ricardo Dip, 
relator do caso, analisou o 
Dissídio Coletivo de Gre-
ve (Processo 2246568-
56.2023.8.26.0000) en-
volvendo o Município de 
Taquaritinga e o Sindicato 
dos Servidores Públicos 
Municipais. O processo 
tratou da paralisação dos 
servidores públicos muni-
cipais em razão do atraso 
no pagamento de remune-
ração.

Com isso a Banca Ju-

rídica do SSPMT, atra-
vés dos advogados Dra. 
Adriana Vieira Davoglio, 
Dra. Viviane Vieira e Dr. 
Gustavo Schneider Nu-
nes, conquistou mais uma 
importante vitória judicial 
em favor dos servidores 
públicos municipais de 
Taquaritinga.

Resumo do Caso: O 
Município de Taquaritinga 
moveu uma ação contra o 
sindicato, alegando ilega-
lidade da paralisação e a 
não observância dos limi-
tes do direito de greve. A 
situação se originou em 

setembro de 2023, quan-
do os servidores, diante 
dos reiterados atrasos no 
pagamento dos salários, 
decidiram paralisar suas 
atividades.

O relator, Des. Ricar-
do Dip, considerou que 
a paralisação ocorreu de 
acordo com as formali-
dades legais, respeitan-
do os requisitos da Lei 
7.783/1989. Ele citou ain-
da a decisão do Supremo 
Tribunal Federal (STF) no 
RE 693.456, enfatizando 
que a administração públi-
ca pode descontar os dias 

de paralisação, salvo em 
casos de conduta ilícita do 
Poder Público.

O Tribunal destacou 
que a paralisação se deu 
devido ao atraso no paga-
mento da remuneração dos 
servidores, tornando inca-
bível o desconto dos dias 
não trabalhados. O relator 
ressaltou a legalidade do 
movimento e não reconhe-
ceu abusividade na greve.

O entendimento segui-
do foi o de que, embora 
seja possível descontar os 
dias de paralisação, exce-
ções são admitidas, como 

no caso de atraso no paga-
mento dos salários. Portan-
to, o Tribunal decidiu pela 
improcedência do dissídio 
coletivo movido pelo Mu-
nicípio de Taquaritinga.

Quanto aos honorários 
advocatícios, o valor atri-
buído à causa (R$1.000,00) 
levou o relator a aplicar a 
exceção estabelecida pelo 
Superior Tribunal de Jus-
tiça (STJ), permitindo a 
fixação da verba honorária 
por equidade, resultando 
em R$7.655,18.

Diante da decisão, o 
Tribunal reconheceu a im-

procedência do dissídio, 
com custas e despesas pro-
cessuais a cargo do Muni-
cípio requerente, além da 
condenação ao pagamento 
de honorários advocatícios 
no valor mencionado.

Essa decisão do Tri-
bunal de Justiça de São 
Paulo, embora ainda pas-
sível de recurso, destaca 
a importância do respeito 
aos procedimentos legais 
e ressalta a relevância do 
contexto, como o atraso no 
pagamento, ao analisar ca-
sos de dissídio coletivo de 
greve.

   Vencia por 2x0Vencia por 2x0

CAT e Grêmio São-carlense empatam em 
2x2 e continuam invictos na competição

Leão da Araraquarense não suportou a pressão imposta pelo adversário

Depois de estar ven-
cendo no primeiro tempo, 
com certa facilidade, por 
2x0, com gols de Adson 
e Lucas Duarte contra o 
time do Grêmio São-car-
lense, o Clube Atlético 
Taquaritinga – CAT – não 

fez um bom segundo tem-
po, permitindo ao adver-
sário, na etapa final che-
gar ao empate em 2x2.

O jogo foi realizado 
no estádio “Taquarão” na 
tarde desta quarta-feira 
(7), proporcionando uma 

renda de R$ 4.935,00, 
com a presença de 470 
torcedores.

O placar acabou sen-
do justo pelo que fizeram 
as duas equipes em cam-
po, sendo o CAT melhor 
na primeira fase e o São- 

carlense superior na fase 
final.

Como as duas equipes 
venceram seus adversá-
rios nas duas primeiras ro-
dadas, ambas continuam 
invictas na competição, 
com 7 pontos ganhos.

Dentro de campo, os 
jogadores mostraram mui-
ta disposição, deixando 
boas impressões para seus 
torcedores, em relação a 
uma possível classifica-
ção para a próxima fase.

O próximo compro-

misso do CAT será sába-
do, dia 10, na cidade de 
Santos, diante do Jaba-
quara, que venceu fora de 
casa, o Rio Branco, pelo 
placar de 2x1, chegando à 
sua primeira vitória, atin-
gindo 3 pontos ganhos.
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Folião em alerta

T 
 
aquaritinga se 

prepara, mais uma vez, 
para realizar um dos 
eventos mais populares 
do ano: o Carnaval.

De acordo com a 
comissão central or-
ganizadora da folia de 
Momo, a programação 
do Carnaval está cheia 
de atrações, com muita 
alegria e diversão para 
todos os foliões.

Serão cinco dias e 
cinco noites repletas de 
muito som, onde os ta-
quaritinguenses e visi-
tantes poderão desfrutar 
da alegria, com o “Trio 
Elétrico Batatão”, desfi-
le da Jardineira da Tar-
de e desfile de blocos e 
carros alegóricos no do-
mingo e terça-feira na 
Prudente de Moraes.

Durante o mês de ja-
neiro, criou-se uma ex-
pectativa na população 
em relação às apresen-
tações das cinco noites 
do “Batatão”, uma vez 
que o prefeito, em sua 
rádio, no programa pu-
xando o saco, disse que 
a Prefeitura teria que 

dispor de muito dinhei-
ro e por isso mesmo, na 
sexta-feira e no domin-
go, não aconteceria nas 
ruas de Taquaritinga, o 
tão aguardado Trio Elé-
trico.  

Alertado pelos seus 
assessores, secretários 
e grupos de pessoas in-
teressadas na realização 
do evento, o chefe do 
Executivo voltou atrás 
em suas declarações, 
convocando, dias de-
pois, uma reunião em 
seu gabinete, definindo, 
de vez, que o “Batatão” 
se apresentaria nas cin-
co noites.

E assim será. Faltan-
do apenas um dia para 
as noites carnavalescas 
terem início, represen-
tantes e integrantes das 
repúblicas, situadas a 
poucos quarteirões do 
quadrilátero central, já 
se movimentam, com 
suas fantasias, aguar-
dando pelo apito inicial.

Que o Carnaval em 
Taquaritinga possa, 
mais uma vez, ser trans-
formado no melhor e 
mais animado do inte-
rior paulista.
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 �Campeonato Paulista da 
Série A finaliza a sexta ro-
dada nesta quinta-feira (8), 
com a realização dos jogos 
entre Palmeiras x Ituano, 
Mirassol x Santo André e 
Guarani x Inter de Limeira.

 �O Palmeiras, após a 
derrota nos pênaltis na 
Supercopa Rei para o São 
Paulo, joga em casa, ten-
tando manter a primeira 

colocação do seu grupo, 
que tem também Água 
Santa, Ponte Preta e Gua-
rani.

 � Seria interessante que a 
Secretaria de Esporte e La-
zer de Taquaritinga pudesse 
organizar, logo após o Car-
naval, campeonatos de fut-
sal, vôlei e basquete, a fim 
de movimentar os jovens 
atletas da cidade.

 �Com a quadra do giná-
sio de esporte do Jardim 
Buscardi totalmente re-
formada pela Prefeitura, 
os jogos desses campeo-
natos poderiam acontecer 
naquela praça esportiva, 
que, diga-se de passagem, 
ficou muito bonita.

 � Pelo que se sabe até ago-
ra, o atual secretário espor-
tivo, Raimundo do Rancho, 

deverá sair candidato a ve-
reador nas eleições deste 
ano, deixando a vaga em 
aberto, de março a outubro.

 �Comentários mais re-
centes, davam conta que 
um dos prováveis nomes 
para substituir Raimundo 
seria o de Dê Volpi, funcio-
nário de carreira munici-
pal e grande incentivador 
do esporte amador.

   Carnaval 2024Carnaval 2024

Santa Ernestina se prepara 
para uma festa inesquecível
Caia na folia com uma programação diversificada e animada

Prepare-se para viven-
ciar momentos de pura 
alegria no Carna Santa Er-
nestina 2024! De 9 a 13 de 
fevereiro, a cidade se trans-
formará em um palco de 
festa, com uma programa-
ção envolvente que prome-
te animar foliões de todas 
as idades.

Programação Imper-
dível:

• Sexta-feira (09/02): 
A noite será embalada pe-
los DJs Caua e Kiko Alves, 
acompanhados por dança-
rinas a partir das 21h.

• Sábado (10/02): A 
animação continua com os 
DJs Caua e Kiko Alves, ga-
rantindo uma noite conta-
giante a partir das 21h.

• Domingo (11/02): A 
tarde será especial com a 
Banda Juliana Bloes, se-
guida pelos DJs Caua e 
Kiko Alves, além de dança-
rinas, a partir das 15h. Uma 
matinê sem intervalos para 
aproveitar ao máximo.

• Segunda-feira 
(12/02): A festa continua 
com os DJs Caua e o Grupo 
Embalaê, prometendo uma 
noite de muita animação a 
partir das 21h.

• Terça-feira (13/02): 
Encerre o Carnaval com 
chave de ouro! Os DJs 
Caua e Kiko Alves estarão 
de volta, acompanhados 
por dançarinas, a partir das 
15h, proporcionando mais 
uma matinê sem intervalos.

O Carna Santa Ernesti-
na 2024 é a oportunidade 
perfeita para reunir amigos, 
familiares e toda a comuni-
dade em um clima de cele-
bração e descontração. Não 
fique de fora dessa folia!
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Os benefícios do Ovo
O ovo é um verdadeiro 

tesouro para nós. Rico em 
nutrientes essenciais, surgi 
para nós como uma fonte de 
inúmeros benefícios à saúde, 
conquistando um merecido 
reconhecimento global como 
um dos alimentos mais com-
pletos. Ao explorarmos mais 
profundamente os compo-
nentes nutricionais deste ali-
mento, achamos uma riqueza 
de nutrientes que contribuem 
tanto para a sustentação fí-
sica, quanto para a busca de 
uma vida saudável e equili-
brada. Abaixo, algumas van-
tagens do ovo:

Proteína de alta quali-
dade: Os ovos são uma fonte 
excepcional de proteína, con-
tendo todos os aminoácidos 
essenciais necessários para a 
construção e reparo dos teci-
dos corporais. Essa qualidade 
proteica é crucial para a ma-
nutenção da integridade dos 
tecidos.

Vitaminas e minerais: 
Além de oferecer proteínas, 
os ovos são ricos em vita-
minas e minerais essenciais, 
como vitamina B12, vitamina 

D, vitamina A, selênio, fósfo-
ro e colina. A colina, em par-
ticular, desempenha um papel 
vital na saúde cerebral e he-
pática, contribuindo para fun-
ções cognitivas superiores.

Antioxidantes: A pre-
sença de antioxidantes como 
luteína e zeaxantina nos ovos 
promove benefícios à saúde 
ocular, reduzindo o risco de 
doenças relacionadas à idade, 
como a degeneração macular 
(doença que afeta a área cen-
tral da retina). Esses compos-
tos protegem as células contra 
danos causados pelos radicais 
livres.

Saciedade: Além de suas 
propriedades nutritivas, os 
ovos são altamente sacian-
tes, auxiliando na redução do 
consumo calórico total e fa-
cilitando o controle de peso, 
uma vez que promovem uma 
sensação duradoura de sacie-
dade.

Saúde cardiovascular: 
Pesquisas sugerem que, para 
a maioria das pessoas, o con-
sumo moderado de ovos não 
está associado a um aumento 
significativo no risco de doen-

ças cardiovasculares. Os áci-
dos graxos ômega-3 presen-
tes nos ovos, adicionalmente, 
exercem efeitos benéficos 
para a saúde do coração.

Baixo teor de carboi-
dratos: Naturalmente isentos 
de carboidratos, os ovos são 
uma escolha adequada para 
aqueles que seguem dietas 
com restrição de carboidra-
tos, como a dieta cetogênica, 
proporcionando uma opção 
saudável e versátil.

Observação Importan-
te: É crucial garantir que o 
consumo de ovos seja equili-
brado e integrado a uma dieta 
geralmente saudável. Indiví-
duos com alergias a ovos de-
vem evitar seu consumo, bus-
cando alternativas adequadas 
para atender às suas necessi-
dades nutricionais.

* Arthur Micheloni é Fisio-
terapeuta, pós-graduado em 
Osteopatia, Ortopedia e Trau-
matologia, pós-graduando em 
Fitoterapia, discente e adepto 
da Medicina Integrativa e gra-
duando em Nutrição - e-mail: 
Drarthur@clinicamicheloni.
com

   Preparador do feitoPreparador do feito

Conselheiro Dimas Ramalho relatará 
Contas do Governador de 2024

A escolha foi feita com base na Lei Orgânica e no 
Regimento Interno da Corte de Contas paulista

O Conselheiro Dimas 
Ramalho, do Tribunal de 
Contas do Estado de São 
Paulo (TCESP), será rela-
tor do processo que anali-
sará a prestação de contas 
do segundo ano de mandato 
do Governador Tarcísio de 
Freitas. A escolha foi feita 
com base na Lei Orgânica 
e no Regimento Interno da 
Corte de Contas paulista.

A emissão de parecer 
sobre os demonstrativos 
do Chefe do Executivo é 
de competência do TCESP, 
que, como órgão de contro-
le externo, realiza, sempre 
no ano seguinte ao encer-
ramento do exercício, uma 
análise geral e técnica sobre 
a gestão financeira e a exe-
cução do orçamento.

Conforme o regimento, 
ao ser designado relator, o 
Conselheiro já assume a 
função de “preparador do 
feito” e tem a prerrogativa 
de acompanhar ao longo de 
todo o ano os trabalhos de-

senvolvidos pela Diretoria 
de Contas do Governador 
(DCG) e demais órgãos téc-
nicos do Tribunal responsá-
veis pelas tarefas relativas 
aos demonstrativos do exer-
cício.

O Conselheiro-Rela-
tor poderá solicitar o que 
convier, dentro ou fora do 
Tribunal, para subsidiar 
a respectiva instrução. O 
processo inclui também re-
sultados de auditorias ope-
racionais em programas es-
pecíficos do Governo.

Até o final do primeiro 
semestre de 2025, o proces-
so será votado em Plenário. 
A decisão do TCESP será 
encaminhada à Assem-
bleia Legislativa do Estado 
de São Paulo (Alesp) para 
análise dos parlamentares 
e servirá de alicerce para o 
julgamento definitivo das 
Contas do Executivo, uma 
atribuição do Poder Legis-
lativo, conforme prevê a 
Constituição Estadual.

   Fatec TaquaritingaFatec Taquaritinga

Professores e equipe  
administrativa planejam 
estratégias para o  
1º semestre de 2024

Reunião destaca dinâmicas e palestra sobre o 
uso das emoções para otimização de resultados

No último dia 1º de 
fevereiro, o auditório da 
Fatec Taquaritinga foi pal-
co da Reunião de Planeja-
mento para o 1º semestre 
de 2024. O evento reuniu 
professores e equipe admi-
nistrativa em uma noite en-
riquecedora, marcada por 
dinâmicas e uma palestra 
inspiradora proferida por 
Aristeu Silva, que abordou 
a importância da utilização 
das emoções para alcançar 
melhores resultados.

Durante a reunião, os 
participantes tiveram a 
oportunidade de discutir 

estratégias e ações para o 
próximo semestre, visando 
o aprimoramento constan-
te do ensino oferecido pela 
instituição. As dinâmicas 
realizadas promoveram a 
integração entre os mem-
bros da equipe, fortalecen-
do o espírito colaborativo 
e a troca de ideias.

O ponto alto da noi-
te foi a palestra conduzi-
da por Aristeu Silva, que 
compartilhou insights va-
liosos sobre como as emo-
ções podem ser aliadas na 
busca por melhores resul-
tados acadêmicos e pro-

fissionais. A abordagem 
inovadora trouxe refle-
xões sobre a importância 
do equilíbrio emocional e 
da gestão das emoções no 
ambiente educacional e de 
trabalho.

A iniciativa da Fatec 
Taquaritinga em promover 
esse momento de planeja-
mento e desenvolvimento 
evidencia o compromisso 
da instituição com a exce-
lência no ensino, buscando 
constantemente aprimorar 
as experiências educacio-
nais oferecidas aos alunos. 
A reunião foi não apenas 
um exercício de planeja-
mento, mas também uma 
oportunidade de fortalecer 
vínculos e inspirar a equi-
pe a enfrentar os desafios 
do novo semestre com en-
tusiasmo e dedicação.
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   Sessão da CâmaraSessão da Câmara

Dr. Denis Machado questiona prefeito sobre 
andamento da construção da ‘Areninha’
Requerimento pede informações detalhadas sobre o cronograma e próximas etapas da obra

Na noite de segunda- 
feira, 5 de fevereiro, a 
Câmara Municipal de Ta-
quaritinga retomou suas 
atividades com a primei-

ra sessão ordinária do 
ano de 2024. O encontro 
após o recesso de final de 
ano já trouxe discussões e 
pontos importantes para o 

município, especialmen-
te por conta do vereador 
Dr. Denis Machado, que 
apresentou um requeri-
mento questionando o 

prefeito Vanderlei José 
Mársico.

O foco do requeri-
mento do Dr. Denis Ma-
chado está na construção 
da tão aguardada "Are-

ninha", conhecida como 
o campo da Seringueira. 
A obra conta com verba 
destinada pelos deputa-
dos Léo Oliveira e Baleia 
Rossi, mas o vereador ex-

pressou sua preocupação 
em relação ao andamento 
e transparência do pro-
cesso.

O requerimento apre-
sentado pelo vereador 

Machado exige que o 
prefeito forneça informa-
ções detalhadas sobre os 
próximos passos da cons-
trução após a finalização 
da terraplanagem. Além 
disso, Dr. Denis solicita o 
envio de um cronograma 
completo da obra, abran-
gendo todas as etapas até 
a conclusão do campo.

O campo da Serin-
gueira é uma iniciativa 

que desperta grande ex-
pectativa na comunida-
de, e as cobranças do 
vereador refletem o in-
teresse da população em 
acompanhar de perto o 
desenvolvimento dessa 
importante infraestrutura 
esportiva. A transparên-
cia e a prestação de con-
tas são aspectos funda-
mentais para assegurar o 
sucesso e a confiança da 

comunidade nas obras 
públicas municipais.

A resposta do prefeito 
Vanderlei José Mársico 
a esses questionamentos 
será aguardada com aten-
ção, uma vez que a Câ-
mara Municipal se prepa-
ra para um ano legislativo 
que promete debates in-
tensos e fiscalização ri-
gorosa sobre as ações do 
executivo municipal.


